



Harrisonburg City Public Schools

1 de Mayo del 2020

Estimada Comunidad de HCPS:

El mundo ciertamente ha cambiado en los últimos meses, y los desafíos que hemos enfrentado juntos no tienen precedentes. Quiero expresar mi agradecimiento a todos y cada uno de los miembros de nuestro personal por el arduo trabajo que han realizado para mantener a nuestros estudiantes y familias en el camino correcto. Se está haciendo un gran trabajo en toda nuestra división escolar para apoyar a nuestros estudiantes, familias y personal durante este tiempo; y me gustaría compartir algunos aspectos destacables y actualizaciones.

Comencemos con el tema que está en la mente de todos: **el presupuesto**. La perspectiva económica local, estatal, nacional y global ha cambiado debido a la pandemia del COVID-19. Continuamos monitoreando cómo los ingresos fiscales que respaldan la educación pública en las Escuelas Públicas de la Ciudad de Harrisonburg puedan impactar nuestro presupuesto. En este momento, anticipamos recibir \$1.2 millones como ayuda adicional que viene de la Ley Federal CARES y una disminución de \$ 1.3 millones en ingresos estatales de SOQ, incentivos e ingresos de la lotería. Anticipamos una disminución en los ingresos por impuestos a las ventas y tendremos proyecciones más precisas más adelante en mayo. La apropiación local de la ciudad se está discutiendo en las sesiones de trabajo del Concejo Municipal. Esperamos tener un presupuesto aprobado para 2020-21 para fines de mayo, pero la incertidumbre fiscal local y estatal podría potencialmente causar demoras.

Una consecuencia de la realidad económica actual es la necesidad de retrasar el proyecto de la construcción de la nueva escuela secundaria. Nos encontramos en la desafortunada posición de tener que tomar decisiones que limiten daños en contraposición a las decisiones que nos hacen progresar. Todos esperamos con ansias el día en que podamos volver a poner las palas en la tierra y planear los nuevos espacios para el aprendizaje y poder otorgar un alivio a la sobre población de la escuela secundaria HHS.

Los servicios de Nutrición Escolar continúan ofreciendo comidas embolsadas en todas las ubicaciones escolares los martes y jueves de 5:30-6:30 pm. Estas comidas están disponibles sin costo para todos los estudiantes menores de 18 años. ¡Desde el 28 de abril del 2020, nuestro personal de nutrición escolar han reunido y distribuido 117,664 comidas embolsadas gratis para nuestros estudiantes! ¡Hoy, 1 de mayo, es el Día del Héroe del Almuerzo Escolar, y los miembros de nuestro personal de nutrición escolar son verdaderamente héroes!

El departamento de Tecnología está trabajando para asegurar los puntos de acceso móviles (zona wifi) que acogerán a 120 estudiantes a la vez. En coordinación con el Departamento de Transporte de la ciudad, estas grandes zonas wifi se desplegarán en varios vecindarios de la ciudad en el próximo mes. Además, los profesores de las instructivas de recursos tecnológicos continúan trabajando diligentemente para proporcionar apoyo en el aprendizaje en línea, desde ayudar con la distribución de Chromebooks hasta crear extensos tutoriales. En una reciente reunión de la Junta Escolar, el departamento de tecnología describió los cambios en la expedición digital que incluyen planes para lograr el estado de los dispositivos uno a uno antes de lo previsto originalmente, de modo que el HCPS esté mejor preparado para el aprendizaje a distancia para todos los estudiantes.

El departamento de Educación Especial continúa trabajando en el cumplimiento de los plazos de las pruebas y del IEP. Están trabajando diligentemente con otros a lo largo del estado para implementar la orientación evolutiva que viene del nivel federal y estatal. También están trabajando duro para proporcionar adaptaciones, modificaciones y oportunidades de aprendizaje significativas para los estudiantes con discapacidades.

Los miembros del personal de **Servicios Estudiantiles** han estado ocupados contactándose con nuestras familias y estudiantes. Numerosos consejeros y otro personal están creando videos socioemocionales para compartir con los estudiantes, incluyendo los recursos de SEL en los paquetes que van a casa y en los sitios web de las escuelas, haciendo llamadas telefónicas y escribiendo cartas a los estudiantes. Están creando una sala de relajación virtual a la que pueden acceder los estudiantes y el personal. Las enfermeras escolares han creado un sitio web donde proporcionan recursos y actualizaciones y responden a las preguntas de los estudiantes y las familias. (El Día Nacional de la Enfermera Escolar es el 6 de mayo. Para muchos de nuestros estudiantes, la enfermera escolar es un proveedor de atención médica primaria, y les agradecemos los servicios esenciales y el apoyo que proporcionan a nuestros estudiantes!) Para apoyar el autocuidado de nuestro personal, nuestro departamento de servicios estudiantiles está comenzando una nueva serie de bienestar para el personal, facilitado por nuestros consejeros de salud mental.

Los miembros del personal de **Participación Comunitaria y Familiar** están trabajando para apoyar a nuestras familias en una variedad de diferentes formas. Hay intérpretes disponibles para todas las reuniones de Educación Especial. Los que trabajan como **Enlace entre la Escuela y el Hogar** están en comunicación con las familias todos los días y están conectando a las familias con los recursos de la comunidad. Además, los miembros del personal traducen cada comunicado de la división en seis idiomas.

El departamento de Recursos Humanos sigue brindando apoyo a todos nuestros empleados durante este tiempo de incertidumbre. También están ayudando al personal con la renovación de las licencias y monitoreando las decisiones del departamento de Educación de VA con respecto a posibles exenciones. En asociación con la Fundación Educativa de Harrisonburg, el departamento de Recursos Humanos está desarrollando un Fondo de Ayuda al Empleado para apoyar a los miembros del personal que están experimentando dificultades financieras relacionadas con el COVID-19.

Nuestro departamento de Finanzas continúa monitoreando nuestros ingresos en los meses venideros y revisando nuestro presupuesto según sea necesario para asegurar que HCPS opere dentro de los fondos que recibe.

Dentro de nuestro **departamento de Operaciones**, nuestro personal de mantenimiento continúa manteniendo los edificios de las escuelas y los espacios exteriores. Los controles de seguridad y mantenimiento se realizan dos veces al día y los asuntos de mantenimiento se abordan de inmediato para que nuestras escuelas estén listas cuando abramos nuestros edificios. Aunque los suministros de equipo de protección personal (EPP) son limitados, podemos proporcionar el EPP necesario para nuestros empleados que proveen servicios esenciales.

Nuestro personal de **Instrucción** - profesores, administradores y otros - han trabajado duro para proporcionar experiencias de aprendizaje significativas para los estudiantes durante el cierre del edificio escolar. Una mezcla de trabajo en paquetes y varias oportunidades de aprendizaje virtual han sido el núcleo de los recursos de aprendizaje. Hemos distribuido materiales de aprendizaje, incluyendo tecnología, durante nuestras horas de recogida de comida. Las oportunidades de aprendizaje sincronizadas y asincronizadas han proporcionado a los estudiantes formas de conectarse con sus profesores, entre sí, y con el contenido a aprender de algunas maneras poderosas e importantes. La igualdad de acceso y oportunidades es constantemente parte de nuestra discusión sobre cómo llegar a todos los estudiantes y hacer que participen plenamente. En particular, nuestros estudiantes con discapacidades y nuestros estudiantes ELL han sido el centro en nuestras conversaciones sobre la participación de los estudiantes.

La próxima semana es la Semana Nacional de Apreciación al Maestro. Demos un gran reconocimiento a nuestros profesores por el trabajo persistente que hacen cada día por nuestros estudiantes y especialmente por la creatividad y compasión que demuestran durante este tiempo.

Mientras esperamos por la escuela de verano, hemos decidido continuar con la educación a distancia. Pensamos que es mejor planear en torno a algo que *ya sabemos* que podemos hacer en lugar de algo que *tal vez* podamos hacer - volver a nuestros edificios. La estructura exacta para inscribir a los estudiantes y el trabajo de curso que se ofrecerá está todavía en la fase de planificación. Comunicaremos un plan para eso en las próximas dos semanas.

El aprendizaje de los estudiantes siempre se ha beneficiado de las fuertes conexiones familiares, y esta experiencia ha ampliado este hecho aún más que nunca. Hemos confiado en las familias para que apoyen y promuevan a sus estudiantes a seguir aprendiendo. Estas asociaciones continuarán impulsando hacia los mejores resultados posibles para todos los que están siendo instruidos por lo que trabajamos siendo receptivos a las necesidades de aprendizaje de todos los estudiantes.

Terminaré esta sección sobre la instrucción con un anuncio especial. Para mejorar nuestros esfuerzos de alfabetización, el Festival del Libro de Virginia, que fue cancelado en abril debido a la pandemia, está donando \$7,600 en libros para nuestros estudiantes. Dentro de nuestra iniciativa "El mundo es mi aula", los maestros habían planeado llevar a los estudiantes al Festival, donde hubiesen conocido a escritores y aprendido sobre la industria editorial. Todos estamos agradecidos al Festival por llegar a nosotros con esta

única y valiosa contribución y agradecidos a nuestro personal de Artes del Lenguaje por hacer que esto suceda.

También quiero mencionar un emocionante e innovador sistema de comunicación que estamos desarrollando. HHS Media, nuestro premiado programa de periodismo escolar, se ha asociado con mi oficina para producir una serie de videos cortos, creativos e informativos. Los videos circularán a través de los medios de comunicación social y otros lugares.

Empecé con un tema que todos tienen en mente - el presupuesto - y terminaré con otro - la escuela comenzando de nuevo en agosto. ¿Cómo será? ¿Cómo lograremos el distanciamiento social si fuese necesario? ¿Y si no podemos volver a nuestros edificios? La incertidumbre a la que nos enfrentamos crea un difícil entorno de toma de decisiones. Estoy creando un grupo de trabajo con miembros de toda la división para mirar este desafío a través de un lente de múltiples escenarios. Diré más sobre esto en la reunión del Consejo Escolar de la próxima semana.

Por último, como todos esperamos que la pandemia pase y podamos volver a nuestras vidas normales, los aliento a que continúen estando seguros, comprometidos y manteniendo una perspectiva optimista mientras lidiamos colectivamente las implicaciones de la pandemia para el HCPS ahora y en el futuro.

Atentamente,

Michael G. Richards, Ed.D.
Superintendente